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I. Escucha y sigue la lectura con atención :

Uso de mb y mp

a) hombre           b) imprenta                 c) nombre          d) importante

¿ Qué tienen en común las palabras escritas en negrita ?

Subraya las palabras correctamente escritas y corrige las que están mal 
escritas .

a) cumbre          b) somvrilla                 c) somvrero       d) tinbre

Escribe dos palabras con mb y dos palabras con mp :

a)                                                       b)

c)                                                       d)

r a
i

f
Ú

PER Como te has dado cuenta, hay palabras que antes de la letra “p” 
o de la letra “b”, se escriben con “m” y no con “n”.
Por ejemplo :

Grado Semana Ficha Nº

4º 5 1

Desde comienzos de la humanidad el ser humano vio la 
necesidad de interpretar y nombrar los mensajes que la
naturaleza le enviaba. La palabra, le permitió al hombre 
expresar su pensamiento y organizar su vida en sociedad. 
Después, sucedió un hecho muy importante:el invento de la
imprenta, que permitió escribir la historia para grandes 
multitudes. Actualmente, el hombre ha dado un gran salto 
en la comunicación, gracias al avances de la tecnología. 
Hoy, la palabra puede llegar hasta los confines de la tierra.

Comuniquémonos mejor
para conocernos más

CICLO INTERMEDIO / 1

P R I M A R I A
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Diferencias entre la
 “g” y la “j”Uso de la “g” :

Observa estas palabras :

 * contagio               * elogio

 * colegial                * plagiador

Las palabras contagio y elogio   tienen   juntas las letras     :  _______

Las palabras colegial y  plagiador tienen juntas las letras    :  _______

Entonces :

Las palabras que traen  juntas  las letras  _____  se escriben  con  “g”

Las palabras que traen  juntas  las letras  _____  se escriben con   “g”

Escribe dos palabras con gio y dos palabras con gia :

a)                                                      b)

c)                                                      d)

También se escriben con “g” : 

* Las palabras que empiezan con geo.

Ej. 
         geografía                   2) _____metría                 1)

                 1)
Ej. 
         exigente                     2) mar____

(menos: ajenjo, jengibre, ajeno, enajenar, aventajar)

Ej. 
      ma___,     pla___,   reli___,   re________                  

(menos: hemiplejia y herejía)

* Las palabras  con gen.

* Las palabras que terminan con : gia, gio, gión, gional.
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Ej.       prote___ ,      corre___ ,      ali______

(menos: tejer, crujir)

* En las terminaciones  ger , gir, gerar.

I. Recuerda estas palabras :
* germinar  * gestor  * gelatina  * página  * legítimo  * refrigeradora 
* agitar

Uso de la “j” :

Observa estas palabras :
 * cajero                  * cerrajero

 * relojería              * extranjería

¿ Qué tienen en común estas palabras ?

Entonces : 

* Se usa “j” en las terminaciones :  ___ jero,  ____ jería.

Subraya las palabras correctamente escritas y corrige las que están 
mal escritas (debajo)

a) mensagería       b) relojero       c) mensajero      d) extrangero

* En la terminación  :  ___aje.

  Ej. 

       oleaje           tr_____(ropa)        tr______(traer)

* En las palabras que  terminan con  :  ___ jear.

  Ej. 

       burbu____           co______

* En los derivados de palabras que  terminan en  :  _ger, _gir , se cambia
  la letra “g” por la letra “j” , para que se mantenga el mismo sonido y se
  coloca la letra “j” antes de las vocales  “ a “ , “ o “ . 

  Ej.        (dirigir) dirijo        (proteger) proteja

Recu rdae

st s p l b a :
e a a a r s

c ujir, d je, deduj ,
r  i

e

trad je, i j rencia.
u  n e
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Hazlo      TÚ       mismo

I. Escribe una palabra por cada caso :

II. Corrige las palabras escritas de manera equivocada :

a) Con geo :______________________________________________

b)  Con gen :______________________________________________

c) Que terminan en __________  gia,  __________ gio, __________ gión

d) Que terminan en ___________ger,    _________ gir

e) Que terminen en _________________ aje

f)  Que terminen en ________________   jear

a) Tu niño José, megorará   tomando el garabe.  ________________________

________________________

b) La vecina Gesusa dirije la reunión. ________________________________

c) No me justan las primeras pájinas de los diarios chicha.
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